

Reportan más desaceleración (Reforma 25/10/13)

Reportan más desaceleración (Reforma 25/10/13) Por EL NORTE / Staff Monterrey México (25 octubre 2013).- La buena: En agosto pasado, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) ligó cuatro meses de crecimiento, respecto al previo y con cifras desestacionalizadas, informó ayer el Inegi. La mala: El avance en el octavo mes del año, apenas fue de 0.22 por ciento, contra uno de 0.57 en julio, también medido contra el mes inmediato anterior, con lo que volvió la desaceleración. El Inegi añadió que a tasa anual, esto es respecto al mismo mes del 2012, en agosto pasado el IGAE subió 0.84 por ciento, por debajo de lo pronosticado por el consenso de los especialistas, quienes vaticinaban en promedio un alza de 1.0 por ciento, según la agencia Bloomberg, e incluso de 1.5 por ciento en el caso particular de la correduría Barclays. Por actividades, las terciarias, correspondientes a los servicios, fueron las únicas con crecimiento en agosto a tasa anual, de 1.9 por ciento. Por el contrario, las actividades primarias, que abarcan al sector agropecuario, fueron las más castigadas, con una reducción de 2.4 por ciento anual. Al respecto, cifras preliminares proporcionadas por la Sagarpa, reportaron una disminución en la producción de cultivos como trigo en grano, tomate rojo, avena forrajera, uva, chile verde, nuez, plátano, limón, papa y maíz forrajero. La producción de las actividades secundarias -industrias manufactureras, construcción, minería y energía- mostró por su parte una baja de 0.7 por ciento en agosto, con lo que ligó cuatro meses de caídas medidas a tasa anual. En este contexto de cifras económicas débiles, el Banco de México (Banxico) sostiene hoy viernes una reunión de la que se espera que reduzca en un cuarto de punto porcentual, a un récord mínimo de 3.50 por ciento, su tasa de fondeo, que es la referencia del costo de pedir prestado. Tal medida actuaría como un aliciente para la economía y pondría la tasa real de referencia (una vez descontada la inflación) prácticamente a un nivel de cero por ciento, luego de que ayer el Inegi reportó que en la primera quincena de agosto la inflación fue de 0.40 por ciento, con lo que la anual se ubicó en 3.27 por ciento. En un reporte, la correduría Barclays proyectó que incluso el Banxico podría hoy enviar la señal de que haría otro recorte a su tasa de otros 0.25 puntos para el próximo 6 de diciembre. Llegada esa fecha, su tasa de interés real podría resultar ya negativa, es decir con un nivel nominal por debajo de la inflación anual. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo